



JEUNES MUSICIENS

La 17^e fête dans l'inconnu

L'Association fribourgeoise des jeunes musiciens est dans l'attente d'une candidature pour l'organisation de sa prochaine fête cantonale, en 2006. Rapport final très positif pour celle de Bulle, en juin dernier.

■ Où se déroulera la prochaine fête cantonale des jeunes musiciens, qui doit avoir lieu en 2006? L'assemblée générale de l'association fribourgeoise, qui s'est tenue samedi à Bulle, n'a pas permis de répondre à la question. Aucune société n'a encore proposé sa candidature pour succéder au chef-lieu gruérien, qui a accueilli la 16^e fête en juin dernier.

Président de l'AFJM, Jean-Marc Oberson a bien essayé de motiver ses membres: «Je lance un appel afin que cela ne soit pas toujours les mêmes qui se dévouent à notre cause. Je souhaiterais que les sociétés répondent à une seule question: "Depuis trente-deux ans que l'AFJM existe, que lui ai-je apporté?"»

En aparté, Jean-Marc Oberson précise: «Organiser cette fête tous les trois ans permet à chaque jeune musicien d'y participer au moins une fois. Ce serait donc dommage de la repousser.» Présidente du comité d'organisation de la fête de Bulle, Emmanuelle Kaelin Murith a elle aussi invité les indécis à ne pas trop attendre: «Plus vous vous y

prenez tôt, moins c'est difficile pour la mettre sur pied et trouver des sponsors.»

Son rapport final a également de quoi encourager les futurs organisateurs: la réussite a été totale, y compris sur le plan financier, a souligné Emmanuelle Kaelin Murith. Pour l'ensemble de ces journées (bicentenaire du Corps de musique de la ville de Bulle et Fête des jeunes musiciens), le bénéfice s'élève à 200 000 francs. Une somme répartie à part égale pour les deux manifestations.

Un deuxième camp?

Pour sa dernière année de présidence, Jean-Marc Oberson a également annoncé deux projets: une commission de jeunes musiciens sera créée lors du prochain camp musical, qui se tiendra à Romont du 13 au 16 avril. «Ce groupe sera formé de jeunes provenant de tout le canton et de toutes les formations musicales que compte notre association.» Le président de l'AFJM a aussi annoncé l'intention d'«étudier la possibilité d'organiser un camp pour les plus de 17 ans, qui pourrait se dérouler lors d'un week-end prolongé».

Enfin, l'AFJM a enregistré deux changements au sein de son comité: Frédéric Siffert, de Cottens, remplace le vice-président Patric Olivier Zbinden, et Véronique Audemars, d'Autigny, succède à Chantal Duruz comme secrétaire. Olivier Neuhaus intègre par ailleurs la commission de musique. **EB**